

## Pepe Grillo



### A México se le respeta

La presidenta Sheinbaum Pardo tomó la decisión de no dejar pasar ninguna injuria en contra del país, mucho menos las externadas por dirigentes de naciones extranjeras.

**A diversos líderes canadienses, comenzando por Justin Trudeau, pero no solo él, les ha dado por lanzar improperios a México para alinearse con los apetitos supremacistas, de Donald Trump. No les importa humillarse ante el poder emergente.**

Quieren, los líderes canadienses, obtener beneficios agraviando a una tercera nación. Ellos comenzaron. Que no se queden sin respuesta. No

se trata de caer tan bajo como los canadienses, claro que no, pero tampoco dejar pasar su escarnio. En algo tienen razón, no somos iguales.

#### Izazaga 89

El episodio de la confiscación de mercancía pirata procedente de China y otros países de oriente, no solo puso en evidencia que hay temor real de represalias internacionales por permitir actividad económica del dragón en territorio nacional, también dejó al descubierto algo que se decía superado, lo porosidad de las aduanas por donde, según se ve, sigue pasando de todo.

**Solo en ese inmueble, el de Izazaga, aunque hay muchos otros solo en Centro Histórico, se confiscaron casi 300 mil productos sin documentación para llegar y comercializarse en el país.**

Igual y la inmensa mayoría son chucherías asiáticas, pero en ese volumen pasarían sin mayor problema precursores del fentanilo, por poner un ejemplo peligroso. ¿Quién está a cargo de revisión aduanal? Hay que pasarlos a la báscula.

#### Hospital en Tonalá

El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, no baja su ritmo de trabajo a pocos de días del cierre de su administración, al contrario, trata de no dejar pendientes.

**La inauguración del Hospital Civil de Tonalá es un buen ejemplo. Se trata de una obra magna, que arrancó hace más de 5 años, que requirió una inversión de 2, 472 millones de pesos que está diseñada para beneficiar a un millón de personas del oriente de la zona metropolitana de Guadalajara.**

Los edificios del complejo hospitalario están concluidos y se espera que empiece de inmediato la consulta externa de peculiaridades. El hospital civil de Tonalá salvará muchas vidas.

#### Universidad en Comitán

La promesa de aumentar considerablemente durante este sexenio la matrícula en escuelas superiores pasa por la creación de nuevas universidades.

**La presidenta Sheinbaum firmó el decreto para la creación de la Universidad Nacional Rosario Castellanos que comenzará a dar servicio en el 2025 en la población de Comitán, Chiapas, donde Rosario pasó su infancia y donde hay un museo dedicado a la vida y obra la escritora.**

La nueva universidad tiene una responsabilidad importante pues será analizada con lupa para conocer el verdadero alcance de la estrategia de la 4T para la educación superior. Su misión será formar profesionistas de alto nivel académico que contribuyan de inmediato al desarrollo nacional •

[pepegrillo@cronica.com.mx](mailto:pepegrillo@cronica.com.mx)

